



江戸川区立平井東小学校 校長 峰岸 知恵子
平成23年4月28日



学校だより

～爽やかな5月の風に乗せて～

「みんな 元気な ひがしっ子」

校長 峰岸 知恵子



4月から、早1ヶ月が経ちました。どのクラスも、ようやく新しい教室や新しい友達、そして先生に慣れて来た頃ではないでしょうか。

毎朝、8時頃からかわいい一年生が、学校を目指して一生懸命歩いてきます。そのランドセルはピカピカで他の学年の児童よりも大きく見えます。大きな声であいさつして、校舎へと入っていく1年生を見ると、とても幸せな気分になります。

2年生は、1年生に学校探検の案内をするようで、ずいぶんしっかりしてきました。進級した喜びと下級生ができたことへの自覚が大きな成長へとつながっています。

3年生はクラス替えをして、担任の先生も替わり、始めはよそ行きの顔をしていましたが、授業の様子や掃除の仕方を見ているとすぐに慣れてきて、先生の言うことを聞いて、良いクラスを作ろうと張り切っています。

4年生は3階に教室が替わり、高学年の仲間入りです。国語はスピーチの練習、算数は分度器を使った図形の学習と内容も難しくなりましたが、どの子も一生懸命取り組んでいます。

5年生はクラス替えもして、体も大きくなり何だか一段と成長した感じがします。6年生を助けようとたくましさを出しています。

そして、最高学年になった6年生、昨年度の3月頃にはあったことがあります。卒業式の練習中だったか、もう、6年生の顔をしているなど感じました。すごくしっかりして「私達が平井東を引っ張っていきます」という顔をしていました。その気持ちをずっと持ち続けてほしいと思います。

ひまわり学級は友達が沢山増えて、活気に満ちあふれています。高学年が低学年の面倒をよく見ていて微笑ましいです。

4月18日には「一年生を迎える会」がありました。どの学年も温かく1年生を迎えました。64人の1年生はそのお礼に「♪・・・いいいいな、東っていいな・・・♪」と元気な歌声を聞かせてくれました。爽やかな5月の風に乗って、休み時間は黄色い帽子をかぶった1年生を全校で受け入れて、先生達も一緒に楽しそうに遊んでいます。

東日本大震災から1ヶ月以上立ちました。まだまだ、被災地や原発の危険区域は大変です。あの日から私達日本人は、それぞれの立場で色々と考えなければならなくなりました。

でも、子供達の笑顔に励まされます。この子供達の笑顔のために頑張ろうという思い

は皆さん、同じではないでしょうか。

4月の最初の週は登校時に沢山のPTAの方が、通学路に立って子供達の安全を守って下さいました。地域の方は5月から交通安全のために立って下さるようです。4月は入学、進級したばかりで子供達は不安がいっぱいなものですが、一日のスタートが、このように温かく活気に満ちた様子ですと、とても安心です。いつも感じていることですが地域やPTAの方々に見守られて、平井東小学校の子供達は幸せだと思います。

さわやかな5月を迎えますが、精神面や体調面で疲れを感じられる子供も見受けられます。小学校へ入学したことや進級して環境が変化したことや、周囲の期待や頑張らなくてはという意気込み、また、今回の地震におびえている子供もいます。不安や疲れを取るためにもこの連休の過ごし方にも配慮が必要かと思えます。是非、お子さんの様子に気がつけられてお子さんの体力に合わせて、連休の計画を立てられますようお願い致します。

楽しいゴールデンウィークが、ご家族の楽しい思い出をつくれるのと同時に心も体も休めて、リフレッシュできますように願っています。

職員紹介 (はじめて東小にいらした方からひと言)



清水 茜先生 (5年2組担任)

この4月から平井東小学校に来ました、清水 茜です。平井の街を初めて歩き、便利ですが、とても静かで、心休まる街だなあと感じました。平井東小学校もきっとそんな学校ではないかと楽しみにして参りました。どの学年子どもたちも元気いっぱい、外で遊んでいる姿がとても大好きです。まだ分からないことばかりでご迷惑をおかけしますが、1日でも早く平井東小学校に慣れ、子どもたちとともに、学習や生活を楽しくしていきたいです。よろしく願いいたします。

根本 広輔先生 (3年2組担任)

3年2組担任の根本広輔です。この平井東小で教師としての生活をスタートすることができ、大変嬉しく思っています。元気いっぱいのひがしっ子たちに負けないように、自分も子供たちと一緒に成長していきたいです。そして、学校や地域のために少しでも貢献できればと思います。よろしく願いいたします。

ね 熱意を
も 持って
と 取り組みます
ひ ひがしっ子たちの
ろ 6年間に
す すてきな思い出のこせるように
け 決意を胸にいざ出発!

東 昇平先生

どの学年も素直で、真面目な子どもが多いので感心させられました。年度初めということもあり、学習意欲が旺盛ですので、その意欲に答えられるよう、頑張っていきたいと思っています。よろしく願いいたします。

楠 すみ江調理主事さん

職員の皆さんともとてもなかよくしていただき、東小の給食もとても美味しいです。よろしく願いいたします。

5月の予定

- 2日(月) 全校朝会 B時程5時間 家庭訪問①
 6日(金) B時程5時間 家庭訪問②
 消防写生会(3~4校時1~3年生対象)
- 9日(月) 全校朝会 B時程5時間 家庭訪問③
 視力・聴力検査(高学年・ひまわり)
- 10日(火) A時程5時間 委員会活動 視力・聴力検査(中学年)
 11日(水) B時程5時間 ALT 5年,6-2,ひ
 家庭訪問④ 視力・聴力検査(低学年)
- 12日(木) お楽しみ集会 B時程5時間 歯科検診 家庭訪問⑤
 13日(金) B時程6時間 PTA総会(15:15~多目的室)
- 16日(月) 全校朝会
 17日(火) 利エンターレングがんばれ集会 クラブ活動
 18日(水) 開校記念日(休日)
 19日(木) B時程6時間 SC(午後) 職員会議
 20日(金) 全校遠足
- 23日(月) 全校朝会 心臓検診(1年生)
 24日(火) 学力向上タイム
 25日(水) 5時間授業 ALT 1年,2年
 26日(木) 体育朝会 避難訓練
 27日(金) 体力テスト(全学年) 特支校内宿泊(始)
 28日(土) 特支校内宿泊(終)
- 30日(月) 全校朝会 演劇鑑賞教室(3,4校時)
 31日(火) 委員会活動 交通安全教室(3,4校時)



☆全校遠足 なかよし班ででかけます。

日時: 5月20日(金) 雨天の場合6月6日(月)
 場所: 大島・小松川公園
 ※詳しくは後日配布する「しおり」をご覧ください。

☆SC スクールカウンセラー来校予定日

☆ALT ハロー先生予定日 今年のハロー先生は、(ニクッ)先生です。

クラブ紹介



4月19日本年度第一回のクラブ活動が行われました。そこでは、クラブ長を選出したり、今年の予定などが話し合われました。今年発足されたクラブと顧問、活動場所を紹介いたします。各クラブの詳細な報告は、今後の学校だよりに掲載致します。

ボール運動クラブ	山田・根本	校庭
科学クラブ	関・沖山・岡村	理科室
バドミントンクラブ	坂元・野田	体育館・6-2
卓球クラブ	中山・菅家・佐藤	体育館・学習室
パソコンクラブ	有田・篠野・岡村	パソコン室
図工イラストクラブ	戸村・大山	1-2・図工室
ダンスバトンクラブ	幾島・清水	ひまわり・屋上
家庭科クラブ	小久保・金澤・中川	家庭科室



4月のひがしっこ



<1年生を迎える会>



<1年生を迎える会>

3・1・3・1・2のゴールデンウィークは?



3日休んで1日学校の繰り返しのGW(ゴールデンウィーク)
 4月緊張と頑張りで、お疲れ気味の1年生。そのお世話を頑張った6年生。しっかり体を休ませてね。

しかし、GW明け、大人もそうですが体調不良を訴える児童が増えるのも毎年のこと。「早寝早起き朝ごはん」は、休み中でもしっかりしましょう。
 また、休み中、自転車による事故も多発。十分注意して乗りましょう。

そして、不審者情報も最近江戸川区内で聞きます。「イカノオスシ」を忘れずに。もし、そのような人を見かけたらすぐに110番へ。楽しい事故のないGWを過ごしましょう。



<音楽朝会 3年生がエル・クンパンチェロを披露>



<1年生 はじめての給食>